

Colocaron nuevas luminarias en la calle Tarigo

Escrito por Administrador
Miércoles, 21 de Mayo de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos21052014|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recorrió el pasado viernes 16 de mayo la calle Tarigo, entre Sarmiento y Berro, para observar los trabajos del personal municipal capacitado que se encontraban cambiando las luminarias y los cables de las columnas de iluminación.

Recordamos que recientemente estas columnas (al igual que otras) fueron reacondicionadas y pintadas, de manera que con el cambio de luminarias, este sector de la planta urbana de Roque Pérez expone un notable cambio en la intensidad lumínica.

Cabe destacar que las luminarias que se sacaron serán recuperadas en el corralón municipal, también con mano de obra municipal para posteriormente colocarlas en lugares donde sea necesario.